

CMPC mejora sus ganancias en 2024 hasta los US\$491 millones

Si bien tuvo un aumento de 4,4% en sus utilidades de cierre del año, los ingresos del holding forestal de la familia Matte se redujeron en la misma proporción.

PAULINA ORTEGA

El *holding* forestal de la familia Matte, CMPC, reportó una leve expansión de sus ganancias al cierre del 2024 versus el 2023. La compañía reportó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) un aumento en sus utilidades atribuibles a los propietarios de la contralora de 4,4%, pasando de US\$470 millones a US\$491 millones.

“El mayor resultado acumulado se explica por un mayor Ebitda (US\$205 millones) (...) y mayores diferencias de cambio (US\$63 millones). Esto fue contrarrestado en parte por mayores impuestos a las ganancias (US\$159 millones), un menor resultado por unidades de reajuste (US\$105 millones) y por mayores gastos financieros netos (US\$63 millones)”, detallaron.

El Ebitda, como explicaron, tuvo una mejora en el 2024. Este indicador (resultados antes de impuestos, intereses, reajustes y fluctuaciones de cambio, depreciaciones, amortizaciones) subió un 15% desde los US\$1.337 millones en el acumulado del 2023 a US\$1.542 millones durante el año pasado.

“Se registró un mayor resultado, explicado por el crecimiento de Celulosa (US\$353 millones). Esto fue acompañado por una baja en *Biopackaging*, (US\$1 mi-

llón), por un alza en Softys (US\$4 millones) y por mayores gastos de *holding* y otros, que aumentaron en US\$21 millones”, menciona CMPC.

Pese a esto, la compañía tuvo una disminución de sus ingresos de actividades ordinarias. Sus ventas pasaron de US\$8.100 millones a US\$7.743 millones, lo que equivale a una caída de un poco más de un 4%.

“En Celulosa, las ventas aumentaron (US\$86 millones) debido a un mayor precio promedio. *Biopackaging* (US\$71 millones) se redujo por un menor precio promedio. En el caso de Softys, se registró una baja de 6% (US\$231 millones) por un menor volumen de *tissue*, a lo que se sumó un efecto cambiario negativo sobre los precios de venta expresados en dólares”, desglosan los documentos entregados a la CMF.

Finalmente, también señalaron que las inversiones realizadas en el cuarto trimestre del año sumaron US\$261 millones, un aumento versus los US\$220 millones del mismo período del 2023.

De este total US\$101 millones corresponden a inversiones de crecimiento orgánico, menor a lo que se materializó en el mismo período del 2023 con US\$135 millones, lo que incluye la ejecución del proyecto BioCMPC. ●

